

Erbalunga, Brando (Corse)
le 2 septembre

Cher Monsieur

Excusez moi de vous importuner en recourant à votre obligeance pour un renseignement. J'éprouve de grandes difficultés à organiser l'horaire de notre voyage, à ma femme et à moi, pour aller et revenir de Saragosse à Paris, par chemin de fer, à l'occasion des Congrès d'histoire de la Couronne d'Aragon. Nous aurions voulu nous arrêter une journée à Barcelone, de préférence à l'aller, mais je ne trouve que des trains très lents entre Barcelone et Saragosse parmi les renseignements reçus de l'Agence Cook. Pourriez-vous me donner d'autres renseignements plus précis? Comment feriez-vous vous-même pour vous rendre à Saragosse, car j'imagine que vous évitez de faire 12 heures ^{en train} si il est possible de faire autrement. Y a-t-il des cars?

En second lieu, puis-je vous demander si il est possible de

faissez par San Sebastian et Gren à l'un des parcours.

Nous nous réjouissons très vivement de l'occasion de vous revoir et j'espère qu'il nous sera possible de vous rendre les visites que vous nous avez faites à Paris.

Ma femme me prie de vous demander d'offrir ses amitiés à Madame Vicenç Vivès. Veutley lui présenter mes respectueux hommages et agréer votre-même retour souvenir le meilleur.

J. M. Thibaut